

2. Kreismeisterschaft am 02. August 2008

Nachdem die erste Kreismeisterschaft im Pétanque ein voller Erfolg war und die Teilnehmer schon in 2007 nachfragten, ob's denn in 2008 wieder so was gäbe, gab es keinen vernünftigen Grund für die Pétanque-Freunde des „Boule de Genas“ diese Superveranstaltung nicht auch in diesem Jahr wieder durchzuführen.

Gesagt, geplant und schließlich auch getan. Und die Mühe hatte sich auch diesmal wieder gelohnt. Zahlreiche Vereine, aber auch „Einzelkämpfer“ strömten auf die Kehlbergbahnkampfbahn in Ronshausen, um den Titel des Kreismeisters erneut auszuspielen.



beim Spiel

Bei einer herrlichen Atmosphäre konnte man teilweise Pétanque auf hohem Niveau sehen. Umso mehr man sich den Finalspielen näherte, umso spannender und packender wurden auch die Partien.



die fleißigen Griller

Auch für Leib und Seele war bestens gesorgt, so dass bei Würstchen, Kaffee und Kuchen und kühlen Getränken keiner der Teilnehmer bis zu den Finalspielen und der abschließenden Siegerehrung mit Verlosung Hunger oder Durst leiden musste.

Im Finale standen sich dann schließlich Gerlinde und Hubertus Reiner (Bad Hersfeld, Petersberg) und das Team Melanie und Jens Zilch (Boule de Genas) gegenüber. Obwohl die Gastgeber in den Partien zuvor sicher und konsequent auftraten, gelang im Finale nur noch recht wenig. Letztlich gewannen die Gäste dann deutlich das Finale und sicherten sich somit im Jahr 2008 den Kreismeistertitel. **GLÜCKWUNSCH!!!** Und wie sich das für einen Meister gehört, gab es sogleich auch eine „Lokalrunde“ für alle noch dagebliebenen vom frischgebackenen Meisterduo – **DANKE!!!**

Den dritten Platz sicherten sich Winfried Reichhold und Reinhold Kellerer (Boule de Genas)



die Drittplatzierten



die Vizemeister



die Kreismeister



Aufgrund der wiederum außerordentlich positiven Resonanz und da der Pott wieder mal nicht beim Gastgeber geblieben ist, wird es auch nächstes Jahr wieder eine Kreismeisterschaft in Ronshausen geben!